

À l'occasion des Trophées de l'Industrie remis par la CCI de l'Aube, Stéphane Cocquet, dirigeant de la société [ARTS ET FORGES](#) / T : 03.25.82.09.62 (siège à La Chapelle-Saint-Luc/10, 21 personnes), a reçu le Trophée Mutation Industrielle. L'entreprise Arts et Forges est une société familiale créée en 1985. Spécialiste de la menuiserie métallique depuis 30 ans, l'entreprise réalise sur standard ou sur mesure des portails, garde-corps, escaliers. Trois domaines de prédilection, la métallurgie, la ferronnerie, et l'automatisation. Arts et Forges met un point d'honneur à faire perdurer la tradition du fer forgé. L'entreprise travaille l'acier à chaud et réalise des pièces uniques et de qualité dans les règles de l'art. [www.arts-et-forges.com](http://www.arts-et-forges.com)